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Résumé francais:

Le Fantome du Calédonien de Mohamed Meflah est un roman algérien qui
aborde des faits historiques absents (exil de Calédonie). Qui sont négligés par
les historiens et les autorités. Le sujet d’Exotisme essaye de rapprocher les
objectifs et les buts de blog narratif " le Fantome du Calédonien ". Ceci est traité
par le phénomene d’Exotisme et ces aspects profonds dans la société algérienne
calédonienne par une approche analytique psychologique et sociologique. Qui
vise a plonger dans les profondeurs de Ihistoire et a s’expatrier. Pour le passé

au present.

Mots clés:. exotisme, exotisme psychologique, exotisme de place,

exotisme temporelle,

English Abstract.

Mohamed Meflah's Le Fantome du Calédonien is an Algerian novel that deals
with absent historical facts (exile from Caledonia). Which are overlooked by
historians and authorities. The subject of Exoticism tries to bring together the
objectives and goals of the narrative blog "Le Fantome du Calédonien". This is
treated by the phenomenon of Exoticism and these deep aspects in Algerian
Caledonian society by an analytical psychological and sociological approach.
Who aims to dive into the depths of history and to expatriate. For the past to

the present.

Key words : exoticism, psychological exoticism, exoticism of place,

temporal exoticism.




